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D’Alfonso si appella a Testa: subito un vertice con Gtm

 PENNE Un tavolo di lavoro a tre per risolvere il disagio nel quale, da circa due mesi, vivono i residenti
della frazione di Villadegna. Il sindaco, Rocco D'Alfonso, lo scorso giovedì, ha chiesto ufficialmente al
dimissionario presidente della Provincia Guerino Testa di convocare un summit, con Provincia e Gtm, per
cercare di trovare la quadra e ripristinare la normale viabilità sull'asse provinciale che attraversa la
popolosa contrada pennese in modo da consentire nuovamente il passaggio ai bus della Gtm. «La
situazione di estrema difficoltà che caratterizza la Strada Provinciale 7 Penne-Villa Degna, con
l'interruzione del transito dei mezzi del trasporto pubblico per l’esistenza di seri rischi lungo il tratto viario
dovuti agli smottamenti dello scorso mese di novembre, sta creando gravi disagi ai cittadini, che si vedono
privati di un servizio di vitale importanza sia per gli studenti che devono recarsi a scuola che per i
pendolari che devono raggiungere i luoghi di lavoro. Ritengo che non possa più essere ammesso alcun
indugio» precisa il sindaco del capoluogo vestino «e giudico necessaria la convocazione di un tavolo
tecnico sulla questione al fine di individuare nel più breve tempo possibile le soluzioni per risolvere il serio
problema e assicurare il ripristino del servizio di trasporto pubblico».
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